

発生・発見日時 令和 4年 1月 1日 7時 10分頃

天 竜 川 右岸 浜北大橋 付近 ( 18.4 km)

当日は2022年元旦と言う事で浜北大橋周辺では初日の出を觀に河川敷へ見学に来る方が多数いらっしや、AM7:00頃になるときれいな初日の出が見られ、写真に収めたり、じっくり眺めている様子が見られました。日が出てからは、ハクセキレイが二羽ほど浜北大橋直下の溜まり付近に来ていました。人が近くにいってもあまり警戒心がないのかあまり飛んだりせずスタスタと歩いている姿が見られました。



浜北大橋・初日の出直前の様子

浜北大橋・溜まり・初日の出



浜北大橋・溜まり・初日の出2

浜北大橋・ハクセキレイ

発生・発見日時 令和 4年 1月 9日 16時 00分頃

天 竜 川 右岸 ( 18.0 km)

新春という事もあり河川敷・グラウンド周辺では至る所で凧揚げをされている方が多くいらっしや、当日は程よい風速だったこともあり7連凧もきれいに上がっていました。18km付近には落下物なのか放棄物なのか分かりませんが、四角い物が落ちていました。



綺麗に上がった七連凧	凧揚げを楽しむ方々	堤防下に落ちていた四角い物
発生・発見日時	令和 4年 1月16日	8時 00分頃
天 竜 川	右岸	かささぎ大橋 周辺 ( 13.2 km) 付近
かささぎ大橋周辺を見学しました。		
かささぎ大橋 浜松側・直下の水溜まりでは、1月15日(土)にニジマスの放流が行われ今回は200kgの放流があり本日も朝から組合員・R4遊漁証年券を購入された遊漁者の方々が竿を出していました。寒いこともあり釣果は渋い様子でしたが時よりぽつぽつと釣れるようで各々楽しんでいました。		
河川工事の方では強靱化対策工事とのことで洪水を防ぎ河川の流れを保つため樹木を切る作業等が行われているようです。当日は日曜日のため、自分が見学した付近の工事は、お休みでした。		
グラウンド方面を見ると小学生のサッカー少年団の方々が練習を行っていました。		
かささぎ大橋・浜松側の橋・真下に落書きを発見しました。		
		
13.2km看板	かささぎ大橋・グラウンド・サッカー少年団練習風景	
		
かささぎ大橋・河川工事看板	かささぎ大橋・溜まり・ニジマス遊漁者	河川工事・重機
発生・発見日時	令和 4年 1月22日	12時 00分頃
天 竜 川	右岸	天竜川中瀬緑地附近 ( 20.4 km)
中瀬緑地付近を見学しました。		
芝生内に黒く焼けた跡があります。これは、先週のかささぎ大橋付近を見学した帰りにその場所		

にてボヤのような火災が発生しておりちょうど消防団が来て消火活動を行っているのを見ましたのでその時のものと思われます。

乾燥している時期という事もあり広範囲で焼けた跡が残っていました。

季節柄、火の元にはくれぐれも十分注意していきたいものです。



20.4km看板



中瀬緑地焼けた芝跡1



中瀬緑地焼けた芝跡2



中瀬緑地焼けた芝跡3



中瀬緑地焼けた芝跡と馬の遊具

1月16日に現地確認し、警察、消防からも状況確認しています。火災発生場所は浜松市の公園内でした。